

Tanzen: Erfolgreiche Premiere der Hemsbacher Balletttänzerinnen

Silber und Bronze bei DM

HOF. Die Tanzsportabteilung des TV Hemsbach, die Penguin Tappers, nahmen erstmals an der Deutschen Ballett-Meisterschaft in Hof teil. Zwei Tänzerinnen der „Pure Motion Ballett Company“ feierten in der Junioren Ballett Master Class ihre DM-Premiere. Fast 950 Teilnehmer wurden bei der Deutschen Meisterschaften im Show Dance, Musical Dance, Contemporary und Ballett gezählt. Exzellente Ausrichter war „The Arts Dance Company“ von Peter Scheufler in Hof. Die Penguin-Trainerin Rachel Jackson war als Wertungsrichterin eingesetzt, allerdings nicht für das Hemsbacher Duo.

In der Kategorie Junioren Solo Girls musste sich die 13-jährige Aurelia Hauser und die 15-jährige Emma Liebe gegen neun Teilnehmerinnen durchsetzen. Aurelia tanzte eine Choreographie von Rachel Jackson und Emma hatte sich für ein Stück aus dem Ballett „La Bayadere“ entschieden. Beide haben bei ihrer DM-Premiere ihr Bestes in der Vor- und Endrunde ge-



Aurelia Hauser und Emma Liebe kamen von der Deutschen Ballett-Meisterschaft mit Silber und Bronze zurück nach Hemsbach.

BILD: PURE MOTION BALLETT COMPANY

ben. Lohn nach tollen Leistungen war der Deutsche Vizetitel von Aurelia Hauser. Emma Liebe gewann die Bronzemedaille. Ihre Trainerin Rachel Jackson war sehr zufrieden.

pfr.

